

ARTT : L'administration oublie la concertation, impose la régression et se fout du Grenelle !

3 règlements différents pour l'ARTT, c'est trop !!!

Utiliser l'élaboration d'un règlement commun en imposant systématiquement l'écriture la moins favorable, c'est inadmissible.

Le faire en « oubliant » la concertation avec vos représentants est significatif de la mentalité de notre administration, et de son respect des personnels.

Parler de développement durable en étant incapable de le mettre en œuvre lors d'une réflexion sur l'organisation du travail dans ses propres services relève du cynisme ou pire ...

✓ **Journée de solidarité = REGRESSION**

L'absence d'une modalité fractionnée fera perdre une journée de congé à ceux qui l'utilisaient.

✓ **Prise en compte des déplacements = REGRESSION**

La limitation de la récupération à 10 heures (Travail + Transport) fera perdre une heure à tous ceux qui récupéraient 11 heures jusqu'à présent.

✓ **Cycle de travail = REGRESSION et CYNISME**

Des personnels pouvaient choisir un cycle de travail sur 4 jours par semaine (4 jours de 9 heures par semaine). Modalité supprimée. Elle permettait d'éviter des allers-retours et donc du CO2 ! Où est l'Etat exemplaire ?

✓ **Horaires Variables = REGRESSION**

Des personnels bénéficiaient de 4 demies-journées de récupération, quelque soit le cycle choisi. Aujourd'hui cette récupération est limitée à ½ journée pour 38 h 30/semaine et à 1 journée pour 37 heures/semaine. **SANS CONTREPARTIE SENSIBLE**, il ne restera de l'horaire variable **QUE LE FLICAGE DES AGENTS !**

✓ **Jours ARTT = REGRESSION**

Des personnels disposaient d'une assimilation complète des jours ARTT à des congés : Le projet imposera des règles de récupération iniques.

✓ **Personnels au forfait = REGRESSION**

Sous couvert de volontariat, extension du recours au forfait à de nouvelles catégories de personnels...

Moins de souplesse, plus aucune confiance : ce ministère aurait-il peur de ses personnels ou veut-il simplement les brimer ???

CONSTRUIRE LE MEEDDM AVEC OU CONTRE SES PERSONNELS, VISIBLEMENT LE CHOIX EST FAIT !!!

Ne pas travailler plus, pour travailler tous, pour un développement humain durable !